

# Generalversammlung

## 30. Juni 2024 Chur/Maienfeld



### Hotelreservierung und Vorinformationen zum Programm

#### Programm:

##### Samstag 29. Juni 2024

- Treffpunkt Swiss-Heidi-Hotel in Maienfeld um 11.00 Uhr,
- Zimmeranmeldung und kleiner Imbiss beim Hotel.
- Aufbruch nach Chur Altstadt
- Besondere Stadtführung betr. Leben in Stadt Chur
- Abendessen (noch offen)
- Zurück zum Swiss-Heidi-Hotel mit kleinem Austrunk.

##### Sonntag 30. Juni 2024

Abfahrt 9.20 Uhr zum Weingutshof Fam. Lampert Maienfeld  
Treffen der Mitglieder. Der Weingutshof ist wohl nicht mit allen Fahrzeugen zu erreichen. Es müssen Autos zwischengeparkt werden, was ich jedoch noch genau prüfe. Zu Fuss kann der Hof ab Zwischenparkplatz gut erreicht werden, wobei wir auch Mitfahrgelegenheiten vorsehen können. Details folgen.

- Kaffee und Gipfeli auf dem Weingutshof.
- 10.00 Uhr Beginn der 29. GV im vorgesehenen Raum Weingutshof.
- 12.15 Uhr Essen im vorgesehenen Raum im Weingutshof.
- Ausklang nach ca. 15.30 Uhr, je nach Lust und Laune mit vielen Erinnerungen

Weitere Details folgen im Mai.

## Hotel:

Übernachtung im Swiss-Heidi-Hotel Maienfeld  
Werkhofstrasse 1, 7304 Maienfeld Tel. +41 81 303 88 88  
(am Telefon Hotel Maienfeld angeben, da mehrere Heidi Hotels)

Doppelzimmer mit Frühstück Fr. 180.00 (90.00 pro Person)

Einzelzimmer mit Frühstück Fr. 130.00

Reichhaltiges Frühstücksbuffet im Preis inkl.

Gratis Parkplatz

W-Lan im ganzen Haus

Hunde sind erlaubt Fr. 17.00 pro Nacht (vorab angeben)

Da die Reservation leider nur bis am **09. Mai 2024** vom Hotel aufrechterhalten ist, müssen, die die übernachten wollen bis dahin buchen. Es wurden 10 DZ und 2 EZ für den LCCE vorreserviert.

Die Reservation bitte mit dem Hinweis LCCE durchführen.



Die definitive Anmeldung für die GV werdet Ihr im Mai erhalten, mit allen Details. Ich wäre trotzdem froh, wenn Ihr mich informiert, wenn Ihr das Hotel gebucht habt, damit ich besser planen kann. [info@pww-invest.ch](mailto:info@pww-invest.ch)

Ich danke Euch allen für Euer Verständnis, dass dies frühzeitig geregelt werden muss, wohl eine Tatsache, was leider in Zukunft so sein wird.

Es grüsst  
Christian